

22-2-28

*Discurso de A. Quiñones
en quito X Niza*

C
13.12.91

SEÑORAS Y SEÑORES :

CONSTITUYE PARA MI UN ALTO HONOR OFRECER LOS SALUDOS Y LA MAS CORDIAL BIENVENIDA, A NOMBRE DE LA COMUNIDAD REGIONAL Y, EN ESPECIAL, DE ESTA PROGRESISTA PROVINCIA Y DE SUS HABITANTES, REPRESENTADOS AQUI POR LAS DIVERSAS ORGANIZACIONES SOCIALES, A SU EXCELENCIA, EL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR Y SU DISTINGUIDA ESPOSA, COMO ASIMISMO, A LOS SEÑORES MINISTROS Y COMITIVA QUE LE ACOMPAÑA.

ME CORRESPONDE EN ESTA OPORTUNIDAD, HACER UNA PEQUEÑA REFLEXION DE LO QUE HAN SIDO ESTOS VEINTE MESES DE GESTION GUBERNAMENTAL EN LA DECIMA REGION DE LOS LAGOS, ESPECIALMENTE, EN TORNO A LOS CINCO OBJETIVOS PRIMORDIALES EN QUE SE HA EMPEÑADO EL GOBIERNO DE LA CONCERTACION, PARA CUYO ALCANCE RESULTÓ FUNDAMENTAL LA SABIA, OPORTUNA Y ACERTADA ORIENTACION DE USTED, SEÑOR PRESIDENTE, CUYA FERREA DETERMINACION HA SIDO LA CLAVE PARA MUCHAS DE LAS SOLUCIONES YA ALCANZADAS.

SIN LUGAR A DUDAS, LA NECESIDAD DE ALCANZAR LA RECONCILIACION NACIONAL HA SIDO Y ES UNA DE LAS MAS FUNDAMENTALES Y NECESARIAS TAREAS QUE SE IMPUSO NUESTRO GOBIERNO. EN EL PLANO REGIONAL, LE PUEDO DECIR, QUE ESTA SÍ SE HA LOGRADO, PORQUE, A PESAR DE LAS INCERTIDUMBRES O TEMORES FRENTE A UN SUPUESTO IMPOSIBLE, ESTE GOBIERNO REGIONAL HA PUESTO LO MAXIMO DE SI, ENTENDIENDO QUE LA BASE PARA ESE LOGRO ES LA CONSENSUALIDAD.

ASI LO HEMOS PROCURADO Y EL ESFUERZO HA DADO SUS FRUTOS. UNA POLITICA DE PUERTAS ABIERTAS EN LA INTENDENCIA, Y GOBERNACIONES DONDE TODOS LOS SECTORES, CUALESQUIERA SEA SU POSICION FRENTE A DETERMINADAS

CUESTIONES, TIENEN UN ESPACIO Y LA DISPOSICION DE LAS AUTORIDADES Y SUS COLABORADORES, PARA ESCUCHARLES, DIALOGAR Y PLANIFICAR EN CONJUNTO LA BUSQUEDA DE SOLUCIONES A LAS GRANDES PROBLEMATICAS QUE MUEVEN A LA COMUNIDAD REGIONAL.

DE IGUAL FORMA Y CON SIMILAR VOLUNTAD, HEMOS BUSCADO CONSOLIDAR Y PERFECCIONAR NUESTRA DEMOCRACIA Y, UNA PRUEBA DE ELLO, ES QUE HOY NOS ENCONTRAMOS CON QUE LA GRAN GENERALIDAD DE LAS JUNTAS VECINALES ESTAN YA DEMOCRATIZADAS Y LAS MENOS, A PUNTO DE ALCANZAR ESE OBJETIVO, LO QUE SE HARA FACTIBLE, EN FORMA DEFINITIVA, CUANDO SE CONCRETE LA LEGITIMACION DEL GOBIERNO LOCAL, GRACIAS A LA REFORMA CONSTITUCIONAL YA APROBADA, PARA DAR LUGAR A LAS ELECCIONES MUNICIPALES, EN JUNIO DE 1992.

GRANDES HAN SIDO LOS ESFUERZOS POR PROMOVER LA JUSTICIA SOCIAL, FAVORECIENDO A QUIENES SUFRIERON HASTA HACE POCO LAS MAS INDIGNAS E INJUSTAS POSTERGACIONES, NO EN VANO, ESTE GOBIERNO TIENE UNA OPCION PREFERENCIAL POR LOS MAS DESPOSEIDOS, SIN OBVIAR, LOGICAMENTE, LAS NECESIDADES Y EL BIEN COMUN.

ESOS ESFUERZOS DEL GOBIERNO CENTRAL, TRADUCIDOS EN IMPORTANTES INVERSIONES, TAMBIEN TIENEN SU REFLEJO EN ESTA DECIMA REGION, DONDE NO POCOS SON LOS PROYECTOS QUE SE VIENEN CONCRETANDO DURANTE ESTOS VEINTE MESES. ASI TENEMOS QUE, EN EL PLANO DE LA VIVIENDA, POR EJEMPLO, LA RADICACION PARA EL CAMPAMENTO MANUEL RODRIGUEZ, AQUI EN OSORNO, DONDE DENTRO DE LOS PROXIMOS DIAS INICIAREMOS LA PRIMERA ETAPA DE ESTE PROYECTO, CON 124 SOLUCIONES HABITACIONALES PARA IGUAL NUMERO DE FAMILIAS QUE, DE TANTO ESPERAR, YA VEIAN PERDIDO SU LEGITIMO SENTIDO DE LA ESPERANZA POR UNA VIDA MAS HUMANA Y JUSTA.

ESTAS SOLUCIONES HABITACIONALES VENDRAN A SUMARSE, DENTRO DE POCO, A LAS YA ENTREGADAS EN EL CAMPAMENTO CHORRILLO DE VALDIVIA, DONDE 890 FAMILIAS FUERON ERRADICADAS, EN TANTO OTRAS 1.080 SERAN RADICADAS EN LA COMUNA DE PUERTO MONTT, ESPECIFICAMENTE EN EL CAMPAMENTO BERNARDO O'HIGGINS. DESTACO ESTOS CAMPAMENTOS POR TODOS SUS SUFRIMIENTOS VIVIDOS Y SU HISTORICA POSTERGACION EN PERIODOS ANTERIORES.

SIEMPRE EN EL PLANO HABITACIONAL, AL MARGEN DE LO REALIZADO SE PROYECTAN SOBRE CINCO MIL SOLUCIONES PARA EL AÑO 1992.

EN RESUMEN, EN VIVIENDA LA ACCION DIRECTA SE HA DUPLICADO EN ESTA REGION, EN COMPARACION AL PROMEDIO HISTORICO DEL GOBIERNO MILITAR, IGUAL COMO OCURRE EN PAVIMENTACION, DONDE ESTE AÑO 1991, HUBO UNA INVERSION DE 890 MILLONES DE PESOS EN PAVIMENTACION URBANA, CIFRA QUE ES MAS DEL DOBLE DE LA EFECTUADA EN GOBIERNOS PASADOS.

CONSEQUENTES QUE NO BASTA SOLO HACER VIVIENDAS, ESTE MINISTERIO HA PROCURADO HACER CIUDAD, PREOCUPANDOSE DEL ASPECTO URBANISTICO, CREANDO LA LINEA DE EQUIPAMIENTO COMUNITARIO CON UNA INVERSION INICIAL DE SETENTA MILLONES DE PESOS.

A NIVEL REGIONAL, HEMOS HECHO UN COMPROMISO CON FONDOS SECTORIALES Y REGIONALES E INVERTIREMOS 500 MILLONES EN ASFALTAR PASAJES Y CALLES SECUNDARIAS EN POBLACIONES POR AÑOS POSTERGADAS, PARA EVITAR EL POLVO DEL VERANO Y EL BARRO DEL INVIERNO, ACCION QUE AÑO A AÑO IREMOS AUMENTANDO.

TAMBIEN EN LOS OTROS TERRENOS DE LA JUSTICIA SOCIAL HEMOS BUSCADO LAS MAS ACERTADAS, NECESARIAS Y POSIBLES SOLUCIONES.

EN EDUCACION SE HA IMPULSADO Y RESPALDADO LOS PROGRAMAS QUE BUSCAN LA EQUIDAD Y CALIDAD IGUALITARIA EN LAS ESCUELAS DE LA DECIMA REGION; DE ESA FORMA EL PLAN 900 HA FAVORECIDO A 197 ESCUELAS Y LOS PROGRAMAS DE ATENCION DE ESCUELAS RURALES UNI Y BI DOCENTES HAN PUESTO ENFASIS NO SOLO EN METODOLOGIAS APROPIADAS, SINO QUE TAMBIEN HAN BUSCADO CAUTELAR LA IDIOSINCRACIA DE SUS HABITANTES, COMO ES EJEMPLO, LAS ACCIONES DIRIGIDAS A LAS COMUNIDADES MAPUCHES-HUILICHES.

AL MISMO TIEMPO SE ESTA REPALDANDO EL PROGRAMA TENDIENTE A CAPACITAR A LOS JOVENES PARA LA VIDA DEL TRABAJO, PERMITIENDO LA ADECUADA INSERCIÓN EN EL PROCESO PRODUCTIVO A AQUELLOS SECTORES QUE NO TIENEN OPCION A LA ENSEÑANZA SUPERIOR.

IGUALMENTE, EN LA ENSEÑANZA TECNICA PROFESIONAL HEMOS IMPLEMENTADO NUEVE ESTABLECIMIENTOS A LO LARGO DE LA REGION, QUE ENTRAN EN FUNCIONES A PARTIR DE 1992.

FINALMENTE, LA EDUCACION DE ADULTOS, POSTERGADA CASI TOTALMENTE DURANTE EL REGIMEN PASADO, VUELVE A CUMPLIR LA FUNCION DE DIGNIDAD QUE NUNCA DEBIERA HABERSE PERDIDO, DANDO YA SUS PRIMEROS FRUTOS AL HABERSE ALFABETIZADO, A LA FECHA, A 3.100 HABITANTES DE ESTA REGION.

EN EL PLANO DE LA SALUD TAMBIEN SON MUCHAS LAS INICITATIVAS YA CONCRETADAS. LO HEMOS VISTO HACE UN PAR DE DIAS, EN UN EJEMPLO CONCRETO, CUANDO EL SEÑOR PRESIDENTE INAUGURO EL NUEVO HOSPITAL PARA LA COMUNA DE MAULLIN. PERO ESO NO ES TODO, POR CUANTO ES MILLONARIA LA INVERSION YA APROBADA PARA EL NUEVO HOSPITAL DE VALDIVIA, QUE INICIA SU CONSTRUCCION EN LOS PROXIMOS DIAS. DENTRO DE 1992 SE DARA COMIENZO A LA MODERNIZACION Y READECUACION DE LA INFRAESTRUCTURA DEL HOSPITAL BASE DE OSORNO, EN TANTO QUE EN LAS PASADAS SEMANAS YA REVISAMOS EL ANTEPROYECTO QUE PERMITIRA, ASI LO ESPERAMOS, QUE A MEDIADOS DEL PROXIMO AÑO, SE INICIEN LAS OBRAS DE AMPLIACION DEL HOSPITAL DE ANCUD; DE IGUAL FORMA EL HOSPITAL DE PUERTO MONTT SERA, GRACIAS A UN CREDITO DEL BANCO MUNDIAL AMPLIADO Y REFACCIONADO ENTRE 1992 Y 1993.

AL MARGEN DE TODO ELLO, DE LA PUESTA EN MARCHA, READECUACION Y CREACION DE LAS POSTAS DE SALUD RURAL; DE LOS CONSULTORIOS MUNICIPALIZADOS Y MEJORAMIENTO DE TODAS LAS ESTRATEGIAS QUE PERMITAN EL ACCESO A LOS PLANES DE SALUD PARA LOS MAS AMPLIOS SECTORES DE LA COMUNIDAD REGIONAL, AUN AQUELLA QUE VIVE EN LO QUE, HASTA HACE POCO, APARECIAN CON UNA OPROBIOSA MARGINACION POR SU CALIDAD DE EXTREMA RURALIDAD. SERIA LARGO ENUMERAR TODAS LAS IMPORTANTES OBRAS REALIZADAS A LO LARGO DE LA REGION CON FONDOS REGIONALES A NIVEL DE SALUD. PERO POR RAZONES OBVIAS DEBE DECIR QUE ME SIENTO ORGULLOSO QUE EN ESTA REGION HALLAMOS CREADO LA PRIMERA CLINICA DENTAL AMBULANTE, QUE DARA SOLUCION A LOS PROBLEMAS BUCALES EN LOS SECTORES ANTES SEÑALADOS, Y QUE YA ESTA EN FUNCIONAMIENTO.

EN MATERIA DE OBRAS PUBLICAS, EN TANTO, SE HA INVERTIDO EN EL PERIODO UNA CIFRA CERCANA A LOS 16 MIL MILLONES DE PESOS, DE ELLOS 6.985 MILLONES CORRESPONDEN AL AÑO NOVENTA Y 8.702 AÑO 91, CIFRA ESTA ULTIMA QUE SIGNIFICO AUMENTAR EN UN 17 POR CIENTO LA INVERSION DEL AÑO ANTERIOR.

LAS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA CONSTRUIDAS FUERON PRIORIZADAS PRINCIPALMENTE COMO APOYO A LA PRODUCCION RELACIONADA CON LO AGRICOLA Y FORESTAL, EN OBRAS VIALES, AL SECTOR PESQUERO ARTESANAL, EN IMPORTANTES OBRAS PORTUARIAS Y A LA COMUNICACION AEREA. IGUALMENTE, A TRAVES DE MANDATOS DE LA INTENDENCIA, EL MINISTERIO EJECUTO OBRAS LIGADAS EN UN 80 POR CIENTO AL SECTOR EDUCACIONAL. ESTO, ADEMAS DE UN SINNUMERO DE PEQUEÑAS OBRAS DE CONSERVACION DE CAMINOS COMUNALES, EJECUTADOS POR ADMINISTRACION DIRECTA, QUE, AUNQUE PEQUEÑAS, SON DE GRAN IMPACTO LOCAL AL DAR POSIBILIDAD A LA SALIDA DE LA PRODUCCION Y AL TRANSITO A LOS CENTROS URBANOS PARA SU COMERCIALIZACION.

LAS PRINCIPALES OBRAS DEL AÑO 1990 FUERON LA CONSTRUCCION DE 73,5 KILOMETROS DE PAVIMENTO ASFALTICO, BENEFICIANDO A LA INDUSTRIA AZUCARERA REMOLACHERA EN LA UNION, AL SECTOR AGRICOLA DE PUERTO OCTAY Y FRUTILLAR Y AL SECTOR PESQUERO DE SAN JUAN DE LA COSTA, DALCAHUE Y QUELLON. TAMBIEN, LA CONSTRUCCION DEL PUENTE YELCHO, EN LA COMUNA DE CHAITEN Y OTROS 110 METROS DE PUENTES MAYORES Y 312 METROS DE PUENTES MENORES.

EN OBRAS PORTUARIAS SE CONSTRUYERON, EN TANTO, LOS MUELLES DE PESCADORES ARTESANALES DE BAHIA MANSA Y NIEBLA.

DURANTE AL AÑO 1991 DEBE DESTACARSE EL ACENTO DADO EN OBRAS DE VIALIDAD AL TEMA DE CONSERVACION DE INFRAESTRUCTURA EXISTENTE, LA QUE POR FALTA DE OBRAS OPORTUNAS EN EL PASADO SUFRIO LA REGION DE GRANDES DETERIOROS. ES ASI COMO SE DESTACAN : RIO BUENO - LAGO RANCO, EN VALDIVIA Y LA REPAVIMENTACION RUTA CINCO ENTRE SAN PABLO Y OSORNO. EN EL CAMINO OSORNO - BAHIA MANSA SE DA TERMINO A LOS DIEZ PRIMEROS KILOMETROS DE PAVIMENTO Y SE DA INICIO A OTROS VEINTE KILOMETROS. OBRA ANHELADA LARGAMENTE POR LA COMUNIDAD EN LA CUAL EXISTE EL COMPROMISO DEL MINISTERIO DEL RAMO DE SEGUIR INVIRTIENDO TODOS LOS AÑOS SIGUIENTES PARA PAVIMENTAR EL CAMINO HASTA BAHIA MANSA.

EN AEROPUERTOS SE HA INVERTIDO, PRINCIPALMENTE, EN EL TEPUAL Y CAÑAL BAJO.

EN OBRAS PORTUARIAS, SERVICIO QUE AMPLIO SU PRESUPUESTO RESPECTO AL AÑO ANTERIOR EN UN MIL POR CIENTO, CONSTRUYENDO DURANTE AL AÑO 91 NUEVE RAMPAS EN DIVERSAS ISLAS Y ESTAN EN EJECUCION DOS OBRAS PARA LA PESCA ARTESANAL : EL ROMPEOLAS DE ANCUD Y EL MUELLE DE QUELLON.

EN EL AREA, CABE DESTACAR EL IMPORTANTE ACUERDO LOGRADO CON LA EMPRESA PRIVADA PARA LA CONSTRUCCION FUTURA DEL PUERTO CORRAL.

PARA EL AÑO 1992, ENTRE OTRAS, SE ESPERA REALIZAR OBRAS DE CONSERVACION DEL AEROPUERTO PICHROY, PAVIMENTACION DEL SECTOR FALTANTE DE RIO BUENO Y LAGO RANCO, INICIO DE LA PAVIMENTACION DE SAN JOSE DE MEHUIN, EN VALDIVIA.

EN LA PROVINCIA DE LLANQUIHUE, EL INICIO DE LA REPAVIMENTACION ENTRE PUERTO MONTT Y PARGUA, LA CONSTRUCCION DE LA PRIMERA ETAPA DEL EJE PETORCA Y EL ESTUDIO DE FACTIBILIDAD DE LA DOBLE CALZADA ENTRE PUERTO MONTT Y PUERTO VARAS.

EN CHILOE, SE DARA TERMINO A LA PAVIMENTACION DE LA RUTA CINCO HASTA QUELLON Y SE INICIARA LA CONSTRUCCION DEL PUENTE PUDETO.

ASI HILVANADAS LAS DIVERSAS TAREAS Y GESTIONES QUE COMPETEN AL GOBIERNO REGIONAL, CON EL APOYO Y CONFIANZA QUE NOS OTORGA EL GOBIERNO CENTRAL Y EL RESPALDO QUE PARA MUCHAS DE NUESTRAS INICIATIVAS NOS HAN OTORGADO LOS SEÑORES PARLAMENTARIOS, PODEMOS DECIR QUE HEMOS ESTADO IMPULSANDO EXITOSAMENTE EL CRECIMIENTO, DESARROLLO Y MODERNIZACION DE ESTA REGION LA QUE DESEAMOS Y EXHIBE LAS CONDICIONES PARA SER, DENTRO DE UN PLAZO NO LEJANO, UNA DE LAS MAS DESARROLLADAS DEL PAIS.

SUS RECURSOS NATURALES CONSTITUYEN UNA BASE PARA ESTOS ANHELOS. DE NOSOTROS DEPENDE SABER UTILIZAR Y BIEN EXPLOTAR ESAS POTENCIALIDADES. PERO NADA DE ELLO SERA POSIBLE SI NO TRABAJAMOS EN FORMA COORDINADA, REAFIRMANDO NUESTRA VOLUNTAD DE AVANZAR JUNTOS A TODOS USTEDES, CON UN GOBIERNO DE CONCERTACION, AMPLIO, HONESTO, SIN MARGINACIONES ODIOSAS, DONDE LA UNIDAD DE VOLUNTADES HAGAN POSIBLE EL CRECIMIENTO EQUITATIVO DE TODAS LAS COMUNIDADES.

ELLOS LO SE POSIBLE, PORQUE CONOZCO DEL ESPIRITU GENEROSO QUE A LA COMUNIDAD REGIONAL LE CARACTERIZA LO QUE PERMITE, EN EL TERRENO DE LAS CARENCIAS, CONTAR CON

EL RESPALDO DE QUIENES TIENEN POSIBILIDADES PROPIAS, PARA AUNAR Y ACENTUAR LOS ESFUERZOS DESTINADOS A SOLIDARIZAR CON QUIENES MAS LO NECESITAN.

AUN CUANDO PUEDE RESULTAR REITERATIVO? ME PERMITO REPETIR QUE EN ESTA ZONA EXISTE UN RICO POTENCIAL HUMANO, CUYA CAPACIDAD PARA COMPRENDER EL DRAMA DE QUIENES SON VICTIMAS DE LAS MAS PROFUNDAS Y GRAVES CARENCIAS, HACEN POSIBLE QUE NUESTRA REGION, SEÑOR PRESIDENTE, VAYA RECONSTRUYENDO UN SISTEMA POLITICO DEMOCRATICO, PROTAGONIZADO POR ELEMENTOS DE COOPERACION, POR LA EXISTENCIA DE UN CONJUNTO DE CONSENSOS BASICOS QUE REDUCEN LOS CONFLICTOS Y CONTROVERSAS, PARA PROVOCAR UN REENCUENTRO QUE VALORA LA CAPACIDAD DE NEGOCIACION Y ACUERDO, DESTERRANDO DE LOS PROPOSITOS REGIONALES LAS ANTIPATIAS Y DESCALIFICACIONES QUE A NADA POSITIVO PUEDEN CONDUCIR.

LO SEÑALE AL MOMENTO DE ASUMIR EL CARGO CON QUE, EN MARZO DE 1990 ME HONRO SU EXCELENCIA, DIJE QUE TRATARIA, QUE PONRIA TODO MI ESFUERZO Y MI MAYOR VOLUNTAD, PARA ENMARCAR MI GESTION HACIA TODOS LOS HABITANTES DE LA REGION. ESA PROMESA ME PERMITO DECIR, LA HE CUMPLIDO. JUNTO CON MANTENER UNA OPCION PREFERENCIAL POR LOS MAS NECESITADOS, HE OBVIADO LAS DIFERENCIAS POLITICAS, IDEOLOGICAS Y DE CUALQUIER INDOLE, PARA ESCUCHAR Y ASUMIR LAS INQUIETUDES DE TODOS LOS SECTORES, A LOS LIDERES, QUE GENUINAMENTE REPRESENTAN A SUS BASES; A LOS EMPRESARIOS; A LOS TRABAJADORES; A LOS JOVENES, POBLADORES Y A LAS MUJERES, QUE TAMBIEN LUCHAN, DESDE SUS DIFERENTES AGRUPACIONES, POR MAYORES ESPACIOS Y UN MEJOR VIVIR DE SUS GRUPOS FAMILIARES.

Y EN ESE INTENTO POR SERVIR ADECUADAMENTE A LOS INTERESES REGIONALES RESULTO SER UNA GESTION ALTAMENTE POSITIVA LA POSIBILIDAD QUE ME PERMITIO EL MINISTERIO DEL INTERIOR PARA QUE EN UN VIAJE EFECTUADO A EUROPA, JUNTO AL SEÑOR SENADOR, DON SERGIO PAEZ, REALIZARAMOS UNA SERIE DE CONTACTOS CON EMPRESARIOS E INVERSIONISTAS DE IMPORTANTES ENTIDADES INTERNACIONALES, CON REPRESENTANTES DE LOS GOBIERNOS EUROPEOS Y ENTIDADES LABORALES, QUE YA COMIENZAN A DAR SUS FRUTOS.

DE ESTA FORMA, APOYADOS EN LA INCOMPARABLE POLITICA DE REINserCION DE CHILE EN LA COMUNIDAD INTERNACIONAL, DESARROLLADA POR EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA Y GRACIAS A LOS CONTACTOS REALIZADOS POR EL SEÑOR PRESIDENTE DEL SENADO, DON GABRIEL VALDES, QUIEN NOS ABRIó EL CAMINO PARA LLEGAR A ESTAMENTOS QUE HOY MIRAN CON CONFIANZA HACIA NUESTRO PAIS, PODEMOS ASEGURAR QUE LA DECIMA REGION, EN ESE LUGAR HISTORICO RECUPERADO POR CHILE, TIENE TAMBIEN SU ESPACIO, CON PERSPECTIVAS QUE VENDRAN A APOYAR, CON MAYOR FUERZA, EL DINAMISMO QUE DESEAMOS IMPRIMIR AL CRECIMIENTO REGIONAL.

ES MUCHO LO QUE PODEMOS HACER HOY, POR ESTA TIERRA SUREÑA QUE DISTRIBUYE SU POTENCIAL DESDE LA CORDILLERA AL MAR. SE HA HECHO MAS DE LO QUE NOSOTROS MISMOS IMAGINABAMOS. PERO SABEMOS QUE RESTA BASTANTE POR HACER. TENEMOS CONFIANZA QUE DE LAS CARENCIAS Y PROBLEMATICAS AUN SIN RESPUESTA, EN PLAZOS NO LEJANOS SERAN CORONADAS CON LA ADECUADA RESPUESTA Y ELLO SERA FACTIBLE EN LA MEDIDA EN QUE EL CONJUNTO DE LA COMUNIDAD DISPONGA DE SU BUENA VOLUNTAD PARA MIRAR A TRAVES DE LAS VENTANAS DE LA DEMOCRACIA, QUE SE HAN ABIERTO PARA OFRECERNOS UN PAISAJE QUE DEBEMOS VITALIZAR CON OPCIONES REALES Y CUYA TAREA... ES DE TODOS...

MUCHAS GRACIAS.